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圈内人：斥责+封杀
导演、制片人对郭美美进娱乐圈的爱憎很

关键，这些娱乐圈中对郭美美的星途多少有点
话语权的人，他们的态度在一定程度上代表了
娱乐圈对郭美美的好与恶。

张小北（影评人、编剧）：听说郭美美要演
电影了？中国电影真的已经无耻到这么没底
线了吗？任何买票去看她的观众，都是给中国
电影挖坑的掘墓人。

麦田（导演）：一切炒作的成功，永恒不变
的基础是人类的好奇心！郭美美，你赢了！你
成功地把中国老百姓的胃口吊起来了！

>>>众说纷纭

郭美美进娱乐圈会害了谁？
看着在网上疯传的郎咸平专访郭美美母

女的视频节目，以一个娱乐圈半专业人士的角
度出发，打心底里要喊出一句：美美，别进这个
圈子。原因有二。

其一，换了马甲，你还是那个婴儿肥。网友
毫不客气地指出，郭美美上电视，仿佛“恐龙现
形”。郭美美在节目里说自己为了变瘦曾做过微
整形，那么好吧，镜头还是毫不犹豫地出卖了你。

其二，你说年龄小不懂事，郎教授不怪你，
我们也怪不得你。但也别觉得娱乐圈反正就
是低智商的圈子，其实娱乐圈的生存游戏远比
你想象中的要艰难。以你这样爱说谎、爱闯祸
的性格，进了这个圈子，充其量很有可能是个
女版宋祖德，成不了张曼玉。

郭美美进娱乐圈，究竟遭殃的会是谁？韩垒

●事实陈述
根据网上提供的信息，郭

美美，女，身高 163 厘米，体重
50公斤。从体型上看，她不算
高也不算矮，不算胖也不算
瘦，属于普通人；从长相上来
看，她皮肤比较白，五官正常，
可以称之为“美女”，但谈不上
让人过目难忘。

●业内点评
资深星探庞勇在接受记

者采访时表示，根据他多年的
从业经验，年轻女性想进入娱
乐圈，漂亮外形是块敲门砖，

“但光漂亮还不行，还得有特
点，比如眼睛大（赵薇）、性感
（钟丽缇）、清纯（周冬雨）……
因为现在漂亮的姑娘实在太
多了。当然，如果你漂亮到了
极致，那也行”。

女星林心如的经纪人君
平则认为，以郭美美的资质和
现状，只适合当“名媛”，其他
的就不用想了。“现在娱乐圈
非常残酷，没有内涵、专业知
识，一部戏就挂了。如果只当
花瓶，演艺圈也不缺这样的女
生，没特点，时间久了谁还会
关注。”

综合评分：★★★☆☆

●事实陈述
资料显示，郭美美演艺经历如下：
2008 年获某卡拉 OK 比赛深圳赛区冠军、在

电影《激浪青春》中演过配角、在 20集连续剧《美
丽会说话》中饰演女二号邱月、出演过央视8套青
春偶像栏目剧、出演过土豆网情景剧《女生宿舍
那点事儿》、为《昕薇》等杂志做过平面模特。

●业内点评
资深经纪人常继红表示，靠负面新闻、恶意

炒作等方式博得关注度，又借机进军娱乐圈，必

定不能长久。即使她的演技很好，还要看观众的
接受程度。

“说到底这个圈子还是靠作品说话。如果你
只是想在这个圈子混着，也有可能，但是想让观
众喜欢你、记住你，没有成功的作品是不行的。”
常继红说。

本报评价：郭美美目前的演艺成绩，对于一
个想进娱乐圈的人来说只能算是微乎其微，难以
凭此获得更好的机会。

综合评分：★★☆☆☆

●事实陈述
根据郭美美母女自述，郭美美的母亲郭登峰

无业，以炒股为生，与其父在女儿出生之前就已
分道扬镳。

●业内点评
北京某知名经纪公司负责人唐先生在接受

记者采访时表示，在娱乐圈成名的，要么天生就

是块当演员或歌手的料，要么就是家庭背景深
厚、与娱乐圈关系密切，“资质一般的，有个在娱乐
圈混得好的爹妈也行，随便带一带就能混个脸熟”。

本报评价：郭美美的家庭背景与演艺没有半
点瓜葛，无法为她进娱乐圈铺路，只能靠她自己
后天的力量穷折腾了。

综合评分：★☆☆☆☆

号脉·背景
与娱乐圈无关 没前辈铺路

●事实陈述
东窗事发之前的郭美美生活奢侈，开着玛莎

拉蒂、有多个爱马仕的包……一个叫王军的男人
给她提供了这一切。

这个王军是中红博爱公司的董事、投资人，
郭美美称他为“干爸”，郭美美正是通过他，与中
国红十字会扯上了关系。目前来看，这是郭美美
最重要的一条人脉关系。

●业内点评
华谊兄弟公司一位不愿透露姓名的资深经

纪人在接受记者采访时断言，郭美美想闯娱乐
圈，将在人脉关系上遭遇到巨大考验：“她现在这
种状态，恐怕没有人敢找她拍戏，也没有演出商

敢找她，谁愿意给自己找麻烦？”
这位经纪人表示，像郭美美这种网络红人，

出名得快被遗忘得也快，“当大众再次谈起她的
时候，一定是翻旧账”。

本报评价：对于一个演员或歌手来讲，最重
要的是有实力的人士、公司愿意支持你，“郭美美
事件”已经闹得尽人皆知，不少娱乐圈人士也痛
心疾首，不大可能再出来支持郭美美或与其合
作——伊能静就曾说过，当她发现自己平时捐出
去的钱变成了玛莎拉蒂和爱马仕，她非常失望。

看起来，现在唯一的可能性，就是王军砸重
金捧郭美美进娱乐圈，但他真会这么做吗？

综合评分：★★☆☆☆

？郭美美说：下一步计划是闯娱乐圈
圈内人士说：中国电影已经无耻到没底线了吗？
网友质疑：她会不会把娱乐圈也给搅浑？

郭美美想进娱乐圈？
想得“美”！
一句话，进娱乐圈可以，但想红没戏！

近期处于风口浪尖的郭美美，日前在接受郎咸平专访时表示：下一步计划是闯娱乐圈。于是，她
同样遭到了网友的质疑：她会不会把娱乐圈也给搅浑了？

记者通过采访各路业内人士，对郭美美从资质、履历、背景、人脉等多方面进行了分析，发现她在
上述任何一方面都不占优势。换言之，她可以闯娱乐圈，但没有前途可言。更关键的是，不管是娱乐
圈人士还是普通大众，很可能都不会买她的账，毕竟有些东西是不可能拿来娱乐的，比如良知、道德
和爱心。

号脉·人脉
人人避之不及 难得到力捧

号脉·资质
算是普通美女
谈不上出众

早想进娱乐圈
如今已经签约

一位不愿透露姓名的知情人向记者透
露，“郭美美事件”还没发生前，郭美美就一
直在和各种经纪公司接触，但因为自身条
件并不被看好，一直没有“着落”。某电视

剧开拍之前，郭美美也去谈过，但最后考虑到
她没什么值得一提的作品、表演经验不足，最
后不了了之。

另据记者从知情者处得知，郭美美近期曾
与多家娱乐公司接洽，但这些公司大多忌惮于
她的负面形象，不敢接手。

不过，记者获悉，目前已经有一家娱乐公
司与她签约。林心如的经纪人君平分析道，

“郭美美事件”可能是有团队在帮她炒作，目的
就是想进娱乐圈。但进了是一回事，混得怎么
样又是另一回事，“她真想进娱乐圈还是要充
实自己，包括举止、谈吐等，钱不代表一切，这
个圈子还是实力最重要”。

一句话，郭美美想进娱乐圈可以，但想红
没戏！ 喻德术

>>>事件进展


